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Каждый день мы отправляемся в ма
газин, чтобы купить мясо, молоко, яйцо. 
И не задумываемся, благодаря труду 
скольких людей на наших столах всегда 
присутствуют продукты питания. День 
работника сельского хозяйства и пере
рабатывающей промышленности – воз
можность поздравить тех, кто посвятил 
свою жизнь сельскохозяйственному про
изводству.

Оператора Сергея Шароху в Голышма
новском филиале Боровской птицефаб
рики ценят за большой опыт работы на 
производстве, ответственное отноше
ние к делу.

Сергей родом из села Бескозобово, 
учился во второй школе посёлка. Сред
нее специальное образование получал в 
Голышмановском педагогическом учили
ще. Искал себя в разных сферах.

– Устраивался работать на старую Го
лышмановскую птицефабрику, трудился 
здесь до закрытия. Потом какоето время 
жил и работал в Тюмени, – рассказывает о 
себе Сергей Шароха. – Когда я узнал, что 
птицефабрику реконструируют, налажи
вают здесь современное производство, 
то вернулся на родину. Поступил на ра
боту в первый год открытия Голышманов
ского филиала. С другими операторами 
участвовал в монтаже и установке обору
дования, учился на нём работать. Опера
торское дело постигал на практике.

Какоето время трудился на складе го
товой продукции, подменял слесарей. С 
2009 года перешёл оператором. В насто
ящее время Сергей Шароха обслужива
ет два цеха – пятый корпус на 63 тыся
чи птицемест и шестой, восьмиярусный 

корпус, на 106 тысяч птицемест. Опера
тор контролирует кормораздачу, водо
снабжение, микроклимат, яйцесбор. Хоть 
в птичниках оборудование работает в ав
томатическом режиме, постоянное при
сутствие человека необходимо.

– В случае сбоя аппаратуры срабатыва
ет сигнализация. Персонал предприятия 
оперативно реагирует. При необходимо
сти выезжаем на предприятие в ночное 
время, – поясняет Сергей.

Вместе с ним на Голышмановском фи
лиале Боровской птицефабрики трудит
ся и жена Татьяна. Она сортирует гото
вую продукцию. На предприятие пришла 
по примеру мужа, привлекала стабиль
ность и надёжность.

Благодаря современному подходу в ор
ганизации производства, поголовье в 390 
тысяч птиц обслуживают всего 33 челове
ка. Сергей Шароха говорит, что подобные 
условия труда на производственных пред
приятиях посёлка найти сложно. К приме
ру, к профессиональному празднику со
трудникам птицефабрики выплачивается 
премия в зависимости от стажа работы и 
прилагаемых трудовых усилий. Согласно 
коллективному договору, работники еже
месячно бесплатно получают продукцию 
фабрики – колбасные изделия и яйцо.

При этом руководством поощряется 
стремление человека совершенствовать
ся в профессии. Именно таким видят на 
производстве Сергея Шароху. Он посвя
тил птицеводческому делу района около 
десяти лет. Уверен, что нашёл своё при
звание.

Наталия Гладковская.
Фото автора.

Уважаемые работники сельского хо-
зяйства и перерабатывающей промыш-
ленности Тюменской области!

Поздравляю вас с профессиональным 
праздником! Агропромышленный комплекс 
– важная точка роста тюменской экономи
ки. Здесь стартуют и реализуются крупные и 
небольшие инвестпроекты, проводится мо
дернизация действующих сельхозпредпри
ятий. Труженики сельского хозяйства и пе
рерабатывающей промышленности успеш
но решают главную задачу – обеспечивают 
продовольственную безопасность тюмен
цев.

Ваши опыт, знания, трудолюбие и упор
ство, внедрение и использование новых тех
нологий дают реальную отдачу. Регион де
монстрирует хорошие показатели во всех 
ведущих отраслях сельского хозяйства. Раз
вивается мясное животноводство, строятся 
современные молочные комплексы и робо
тизированные фермы, обновляются пере
рабатывающие предприятия. Большой ры
вок сделал рыбохозяйственный комплекс. 
Благодаря труду земледельцев среди субъ
ектов Уральского федерального округа Тю
менская область занимает лидирующие по
зиции по многим направлениям АПК.

Ваша работа заслуживает глубокого ува
жения, огромной благодарности и почёта. 
Особые слова признания – ветеранам от
расли за вклад в развитие сельского хозяй
ства Тюменской области, самоотверженный 
труд и верность выбранному делу.

Желаю всем аграриям здоровья, новых 
достижений, уверенности в завтрашнем 
дне. Счастья и благополучия вам и вашим 
близким!

в.в. якУшев, губернатор
Тюменской области.

дорогие работники сельского хозяй-
ства и перерабатывающей промышлен-
ности!

Примите самые искренние поздравления 
с профессиональным праздником!

Сельское хозяйство всегда было одной из 
важнейших отраслей экономики страны. В 
своей основе оно базируется на самоотвер
женности, мастерстве, упорстве и стойкости 
специалистов, которые трудятся на полях, 
фермах, предприятиях переработки. При 
этом решается главная задача – накормить 
людей, обеспечив их продуктами питания.

Целенаправленная государственная под
держка, реализация инвестиционных про
ектов позволяют нарастить потенциал от
расли и выйти на уровень создания высо
кокачественной конкурентоспособной про
дукции.

От всего сердца желаю вам уверенности 
в завтрашнем дне, новых трудовых дости
жений, семейного счастья, здоровья и бла
гополучия!

а. в. ЖелТоУХов, глава района.

оператор Голышмановского филиала Боровской птицефабрики
сергей шароха знает: даже современное оборудование

должен контролировать опытный специалист

Короткой строкой

Производство – под контролем 
оператора

Уважаемые работники сельского хо-
зяйства и перерабатывающей промыш-
ленности, поздравляю вас с професси-
ональным праздником!

Вы связали свою судьбу с нелегкой, но 
столь важной деятельностью – обеспечить 
экономическую независимость страны, бла
госостояние её граждан, здоровье нации и 
благополучие будущих поколений. Высокий 
профессионализм и трудолюбие – важней
шие качества, свойственные работникам 
АПК. Агропромышленный комплекс Тюмен
ской области показывает хорошие резуль
таты, укрепляет свою роль по импортозаме
щению отрасли национальной экономики, 
создаёт условия для дальнейшего подъёма 
сельского хозяйства. Несмотря на сложные 
условия, в которых находится агропромыш
ленный комплекс, труженики села сохраня
ют преданность своему делу и любовь к род
ной земле.

От всей души желаю всем крепкого здо
ровья, счастья, достатка, благополучия, уве
ренности в будущем и бодрости духа!

в.а. РеЙН, депутат
Тюменской областной думы.

По информации управления развития 
АПК района, на 4 октября хлеборобы об
молотили более девяноста процентов 
зернового клина. Аграрии засыпали в 
закрома района уже 129507 тонн зерна, 
при средней урожайности 25,5 центнера 
с гектара. В семи сельхозпредприятиях 
продолжаются уборочные работы. Пол
торы тысячи гектаров осталось убрать в 
ООО СП «Голышмановское», меньше ты
сячи гектаров – в ООО «Сибирия», полты
сячи – в ООО СП «Малышенское». На убо
рочной задержались предприятия и с не
большими возделываемыми площадями 
– СПК «Артур», ИП Осинцев, ООО «Вино
курово». ООО «Тюменские молочные фер
мы». Капризы погоды пока препятствуют 
скорому завершению уборочной страды.

Наталия Гладковская. 

В сентябре стартовала очередная под
писная кампания на районную газету «Го
лышмановский вестник». Коллектив «рай
онки» в такой период живёт и работает как 
обычно. Но всякий раз перед подведени
ем итогов тиража на следующее полуго
дие журналисты и технические сотрудни
ки с волнением задают один и тот же воп
рос: «Какой тираж набрали?»

С каждой подписной кампанией мы те
ряем подписчиков. «Продвинутые» голыш
мановцы читают и смотрят новости рай
она на сайте «Голышманово сегодня», на 
портале «Тюменьмедиа», на страничках 
в социальных сетях «ВКонтакте», «Одно
классники» и «Фейсбук». Старшее поколе
ние предпочитает держать в руках свежий 
печатный выпуск газеты. Читают порой с 
карандашом в руках и часто вырезают за
метки про родных и знакомых людей, со
храняют в копилку рецепты и советы, ищут 
объявления и информацию. С грустью от
мечаем – пенсионеры часто звонят с во
просом: «А что, газета опять подорожает?» 
В первом полугодии 2018 года её цена 
останется прежней – 523 рубля 02 копей
ки. А вот дальше, скорее всего, она опять 
будет увеличиваться изза всё возрастаю
щей стоимости почтовых услуг по достав
ке издания. В предстоящем полугодии мы 
решили попробовать новый способ рас
пространения «Голышмановского вестни
ка». Достигнута договоренность с сель
скими потребительскими обществами и 
райпотребсоюзом. Теперь районную газе
ту можно выписать в магазине. Дада, вам 
не показалось. Нужно обратиться к про
давцам в магазинах сельпо, вас включат в 
реестр, возьмут оплату и передадут дан
ные в редакцию. Стоить подписка на по
лугодие через сельпо будет 350 рублей. 
К тому же доставлять её будут в день вы
хода по средам и пятницам. Забирать рай
онную прессу так же нужно будет в магази
не. Такой способ подписки будет доступен 
жителям территорий, которые обслужива
ют Гладиловское, Малышенское сельпо и 
райпотребсоюз (кроме посёлка). Надеем
ся, что такая цена на «районку» для жите
лей сельских территорий будет привлека
тельной. Если этот опыт окажется положи
тельным, то рассмотрим варианты достав
ки курьерами и в посёлке. Мы готовы со
трудничать с вами в разных форматах. С 
ноября «Голышмановский вестник» обно
вит свой внешний вид. Добавим новые ру
брики, информацию, еженедельно будем 
размещать анонсы культурных и спортив
ных мероприятий, к тематическим страни
цам добавится спортивная. Ждём ваших 
интересных предложений в группах в соц
сетях и по телефонам: 2-55-13, 2-56-69, 
2-50-34.

елена ледакова.

страда на финише

За газетой – в магазин

8 октября – День работников сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности
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Два года назад супруги Ни
колай и Татьяна Сотниковы ре
шили построить собственный 
дом. Земельный участок взяли 
в аренду на улице Юрлова в за
линейной части посёлка Голыш
маново. Это инженернострои
тельная площадка, но туда ещё 
не подведены коммуникации.

– Чтобы начать стройку, при 
содействии районной админи
страции смогли подключиться 
к электролинии за свои деньги, 
объединились четырьмя семь
ями, – рассказала Татьяна Ива
новна. – С появлением электри
чества дела на нашей строй
ке пошли быстрее. Нам оста
лось в доме только поклеить 
обои, можно было бы переез
жать и праздновать новоселье, 
но газа нет. В такие условия с 
тремя детьми не заселишься. 
Внутренняя система отопле
ния у нас смонтирована. Хочет
ся знать, когда мы сможем под
вести газ к своему дому?

На вопрос отвечает замести
тель главы района Александр 
Ледаков:

– За счёт инвестиций «Газ
пром межрегионгаз Север» на 

территории Тюменской обла
сти реализуется программа 
газификации, утверждённая на 
20142017 годы. Сейчас в неё 
вносятся изменения. Включи
ли в реестр 35 домов с высо
кой степенью застройки, рас
положенных на улицах Моло
дых, Ражева и Юрлова. Газови
ки уже осмотрели эти объекты 
– идёт процедура согласова
ния. По плану работы должны 
начаться в 2018 году, но, воз
можно, и раньше, если сложит
ся экономия средств после за
вершения газификации в дру
гих районах.

Жители улицы Юрлова жалу
ются на её сильное подтопле
ние в период весенней распу
тицы и затяжных осенних дож
дей. По словам А.Л. Ледакова, 
там планируется уложить водо
пропускную трубу, чтобы улуч
шить ситуацию. В настоящее 
время на улицах Омской, Гер
цена и Юрлова проводятся ра
боты по водоотведению, кото
рые продолжатся до глубокой 
осени.

оксана ТИТеНко.
Фото алексея БодРова.

Поднялся на новую ступень 
прогресса и без перебоев от
работал строительный сезон Го
лышмановский асфальтобетон
ный завод. Предприятие выпу
стило около тридцати тысяч 
тонн асфальтобетона и восемь 
тысяч тонн щебёночномастич
ного асфальтобетона, выпуск 
последнего стал возможен по
сле установки нового оборудо
вания.

Модернизация на предприя
тии, построенном в 1995 году и 
перешедшем на баланс ДРСУ4  
десять лет назад, проходила в 
апреле текущего года, перед 
началом ремонтнодорожных 
работ. Сейчас производствен
ные мощности завода состав
ляют 160 тонн асфальтобето
на в час. Этого достаточно для 
удовлетворения потребностей 
поселений района в дорожном 
покрытии, даже при том, что 
спрос на качественный мате

риал в настоящее время значи
тельно возрос.

Мастер АБЗ Александр Юре
вич с гордостью продемонстри
ровал новые производствен
ные установки, благодаря кото
рым наш завод стал выпускать 
суперпрочное дорожное по
крытие – щебёночномастич
ный асфальтобетон. Это но
вые бункеры для загрузки виа
топа – специальных резиновых 
гранул, которые добавляются в 
асфальтобетон и придают ему 
особую прочность. Расчётный 
срок службы полученного ма
териала – около трёх лет. И те
перь Голышмановское предпри
ятие одно из самых конкуренто
способных производств данной 
отрасли в Тюменском крае.

– Реконструкция предприятия 
проводилась в сотрудничестве 
с московскими партнёрами, 
фирмой «ДорТехКонсалтинг», 
которая специализируется на 
поставке комплектующих для 
модернизации асфальтобетон
ных заводов, – пояснил Алек

сандр Юревич. – Мы работаем 
с ними давно. Они поставляют 
нам оборудование узлами, ну а 
собираем всё воедино мы уже 
здесь, на предприятии. Хочу от
метить, что все агрегаты у нас 
немецкого качества. 

Сердце АБЗ – операторская. 
Центра управления производ
ством также коснулась модер
низация. Здесь установлен но
вый компьютер, оснащённый 
сложной современной про
граммой, благодаря которой 
можно контролировать весь 
процесс производства – от на
чала и до выпуска готового ма
териала. Управляет современ
ными технологиями старожил 
предприятия – варщик асфальт
ной массы Владимир Грицук. В 
профессии он 36 лет.

– Раньше за ходом варки ас
фальта можно было следить 
лишь по загорающимся кнопкам 
на пульте управления, – пояснил 
Владимир, – а сейчас монитор 
компьютера показывает работу 
детально. Сразу видно, что про
исходит внутри агрегатов.

Новое дорожное покрытие – 
коротко ЩМА – уже появилось 
на 198205м километрах фе
деральной трассы Тюмень – 
Омск, где летом проводился ка
питальный ремонт. Пока осен
няя погода позволяет, завод 
продолжит выпуск продукции. 
А как только наступят морозы, 
специалисты приступят к теку
щему ремонту деталей и узлов 
завода. Так что зимних кани
кул для большинства работни
ков завода не предвидится, на 
производстве будут изготавли
вать антигололёдный состав – 
пескосоль.

Инна аНдРИаНова.
Фото предоставлено

телеканалом «лТР».

Жительница улицы Юрлова Татьяна сотникова ждёт,
когда к новому дому подведут газ

В конце сентября в Голышманов-
ском районе работал заместитель 
председателя областной Думы Вик-
тор Рейн. Свой визит на избира-
тельный округ начал с выступления 
в районной Думе. Он доложил мест-
ным депутатам об итогах исполнения 
бюджета региона за первые полгода.

– За этот период текущие доходы област
ной казны составили более 71 миллиарда 
рублей – это 69 процентов от годового пла
на, – отметил Виктор Александрович. – Ве
сомую добавку в бюджет дал налог на при
быль предприятий и организаций. Рост по
ступлений обусловлен стабильной эконо
мической ситуацией в регионе. Увеличены 
расходы на социальную сферу, жилищное 
строительство, поддержку реального сек
тора экономики и развитие транспортной 
инфраструктуры. Во втором полугодии бу

дет выровнено финансирование муници
пальных образований, в первом этот по
казатель был низким по объективным при
чинам. Межбюджетные трансферты на ре
шение вопросов местного значения соста
вят свыше двенадцати миллионов рублей. 
В 2018 году бюджеты районов тоже не 
уменьшатся. Продолжается активная ра
бота по привлечению инвестиций на сель
ские территории. У Голышмановского рай
она просматриваются хорошие перспекти
вы в создании новых рабочих мест, а это се
годня основа экономики и улучшение каче
ства жизни в целом.

Депутат призвал сельских законотвор
цев усилить работу по патриотическому 
воспитанию молодёжи и с неблагополуч
ными многодетными семьями. Поднял 
проблему алкоголизации населения. По 
данным областного Роспотребнадзора, 
за восемь месяцев текущего года спир
тосодержащими напитками отравились 
свыше трёхсот человек, из них треть – 
умерли.

– В основном это безработные люди, 
ведущие праздный образ жизни, – под
черкнул В. Рейн. – Есть среди отравив
шихся и подростки. К счастью, обошлось 
без летальных исходов. Растёт количе
ство преступлений, совершённых граж
данами в алкогольном опьянении. Необ
ходимо активизировать профилактиче
скую работу, решать вопросы с дефици
том участковых уполномоченных полиции 
в сельской глубинке. Несколько лет назад 
священнослужители Тюменской области 
объявляли конкурс «Самое трезвое село», 
мы поддержали инициативу, но тогда кон
курс не нашёл большого отклика. Попро
буем вновь организовать его.

В рамках рабочей поездки Виктор Рейн, 
как член фракции «Единая Россия», про
вёл межмуниципальный координацион
ный совет, где участники обсудили ре
зультаты прошедшей выборной кампа
нии.

На приёме по личным вопросам у народ
ного избранника побывали больше десят

ка голышмановцев. Одни посетители на
пористо требовали незамедлительной по
мощи у представителя областной власти, 
другие – стеснялись и извинялись за то, 
что попали в трудную жизненную ситуа
цию и вынуждены обратиться за депутат
ской поддержкой. Люди просили оказать 
материальную помощь на лечение детей, 
ремонт жилья, замену газового оборудо
вания, выделить незаболоченные земель
ные участки под индивидуальное строи
тельство жилья. Часто граждане приходят 
к депутату за содействием в предоставле
нии квартир вне очереди, и в этот раз не 
обошлось без таких просьб. Было обра
щение о помощи на покупку дивана много
детной семье. Художник Евгений Корниль
цевБыстринский просил оказать финан
совую поддержку в организации народных 
рождественских гуляний. Депутат облду
мы Виктор Рейн взял под личный контроль 
все проблемы и просьбы, с которыми к 
нему обратились посетители.

оксана ТИТеНко.

О насущных проблемах – на личном приёме
Работа депутата

по вашему заданию

на предприятиях

дом есть – газа нет

АБЗ: новая ступень прогресса

После модернизации аБЗ начал выпуск нового материала – 
щебёночно-мастичного асфальтобетона

За пультом управления заводом – владимир Грицук

Потому что без воды...
В редакцию поступил телефон

ный звонок с вопросом от жи
тельницы посёлка Голышманово 
Татьяны Алексеевны Куликовой:

– Почему на улице Чапаева от-
ключили востребованную глубо-
ководную скважину, причём без 
уведомления граждан?

Отвечает заместитель главы 
Голышмановского района Алек
сандр ЛЕДАКОВ:

– За десять лет в посёлке Го
лышманово пробурено немало 
таких шахтных колодцев. Они ра
ботают от электричества. Соглас
но новому законодательству по 
электроэнергетике, у всех потре
бителей электроэнергии должны 
быть правоустанавливающие до
кументы. Нам предстоит замеже
вать и оформить в собственность 
земельные участки, где распо
лагаются общественные сква
жины, поставить их на кадастро
вый учёт. Решением данных во
просов будем заниматься в те
чение следующего года. Сейчас 
ведём мониторинг, в ходе которо
го уточняем ситуацию. Если жи

тели не хотят долго ждать, они 
могут «запитать» шахтный ко
лодец электричеством от свое
го дома и продолжать им поль
зоваться. Естественно, у хозя
ев домовладения, решившихся 
на такой шаг, увеличится плата 
за электроэнергию, но незначи
тельно. Проблем с водоснабже
нием в райцентре нет. Населе
нию предоставляется возмож
ность подведения воды в дома от 
центрального водопровода. Два 
года назад избавились от нерен
табельных водоразборных коло
нок, оставили только одну рядом 
с домом № 67 по улице Вокзаль
ной изза отсутствия водопрово
дных сетей в том микрорайоне.

Также в редакцию поступила 
жалоба от жителей улицы 8 Мар
та о том, что напротив дома № 39 
была повалена автобусная оста
новка и лежала в течение недели. 
После обращения в районный от
дел ЖКХ этот вопрос был решён, 
остановка – на прежнем месте.

Подготовила
оксана ТИТеНко.
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Десять лет назад предпри
ниматели Татьяна и Сергей 
Овсянниковы выкупили в соб
ственность административное 
здание и территорию бывшей 
«Метелицы». Наладили торгов
лю непродовольственными то
варами, сдают в аренду офис
ные и торговые площади. В 
производственных помещени
ях организовали пункт по гиб
ке металла, продолжают зани
маться производством вале
нок. Теперь к ведению роди
тельского бизнеса присоеди
нились семьи дочери и сына: 
работают дружной командой. 
Жёсткие правила рынка не по
зволяют Овсянниковым стоять 
на месте, они стараются найти 
новые направления бизнеса. В 
марте прошлого года открыли 
агентство «Ангел», где оказы
вается полный спектр ритуаль
ных услуг.

– Люди теряются, когда у 
них случается горе – не знают, 
куда идти и что делать, – гово
рит Татьяна Овсянникова. – Мы 
берём на себя нелёгкое бремя 
похоронных обязанностей. По
могаем оформить все необхо
димые документы, предостав
ляем ритуальные аксессуары, 
оказываем услуги по транспор
тировке и захоронению усоп
шего, организуем поминаль
ные обеды. Родственникам 
покойного достаточно прий
ти к нам с медицинской справ

кой о смерти и определиться с 
перечнем услуг. Бегать по ин
станциям им не придётся, мы 
всё сделаем сами: у нас за
ключены договоры о сотруд
ничестве с нужными ведом
ствами. Гербовое свидетель
ство о смерти, которое выда
ётся в ЗАГСе, мы тоже можем 
получить и передать родным 
умершего. Также оказываем 
содействие в получении поло
женных выплат на погребение. 
Если у людей нет возможности 
приехать к нам в офис, то ра
ботник агентства приезжает на 
дом. Чаще за помощью в «Ан
гел» обращаются жители сёл и 
деревень нашего района. На
деемся, что в скором време
ни мы завоюем доверие жите
лей райцентра качественны
ми услугами. В наличии име
ется спецтранспорт и выста
вочный зал, где предоставлен 
весь ассортимент предлагае
мых ритуальных принадлеж
ностей. Принимаем заявки на 
изготовление и установку па
мятников, фотоовалов и огра
док. Оказываем услуги по ухо
ду за могилами и их благоуст
ройству.

Ритуальное агентство «Ан
гел» располагается в посёлке 
Голышманово по адресу: ули-
ца советская, 39 (террито
рия бывшей «Метелицы»). Ре
жим его работы: в будние дни 
– с 9.00 до 16.00, в выходные 
и праздничные дни – с 9.00 до 
14.00. Заявки принимаются по 
телефонам: 8-982-925– 60-
00 и 8-982-772-05-55. Обра
щаться можно круглосуточно.

Подготовила
оксана ТИТеНко. 

В рамках областной акции «Пусть 
осень жизни будет золотой» состо-
ялся и с успехом прошёл первый 
районный фестиваль ветеранских 
коллективов художественной са-
модеятельности «Неиссякаемые 
родники».

Сам же концерт стал возможным 
благодаря поистине неиссякаемой 
энергии активистов совета ветеранов. 
Ими был разработан проект фестива
ля, отобраны участники – настоящие 
самобытные таланты, готовые проде
монстрировать землякам своё творче
ство. Руководителем проекта выступи
ла Любовь Швецова, председатель ко
миссии по культурномассовой работе 
районного совета ветеранов, провела 
концерт бывший худрук дома культуры 
Вера Скареднова. Разработала проект, 
поддержала и организовала почин кол
лег – председатель районного совета 
ветеранов Ирина Грабко.

Если театр начинается с вешалки, то 
фестиваль – с демонстрации изделий 
декоративноприкладного творчества 
наших земляков. В фойе ДК «Юность» 
зрителей и гостей мероприятия встре
чала выставкаярмарка разнообраз
ных поделок. Шитьё, вязание, фигур
ки и картины из природных материа
лов – настоящие произведения искус
ства, хранящие старинные традиции 
нашей малой родины. Все желающие 
смогли не только любоваться издели
ями, но и приобрести уникальные экс
понаты с выставки.

Кульминацией праздника стал твор
ческий концерт. Он получился не толь
ко достойным, но и очень ярким. Участ
ники фестиваля развивали свои талан
ты в те времена, когда о фонограммах 
почти и не слышали, а наличие магни
тофона в доме было роскошью. Ви
ниловые пластинки да гармонь – вот 
источники их вдохновения. Поэтому 
и песни у народных талантов искрен
ние, выстраданные душой, стихи – про
никновенные, навеянные просторами 
родины и прочувствованные изнутри. 
Главной целью проекта «Неиссякаемые 
родники» и было сохранение творче
ского наследия наших бабушек и де
душек, привлечение людей старшего 
поколения к участию в художественной 
самодеятельности, помощь в раскры
тии их талантов.

Концертная программа фестиваля 
включала 16 номеров. Это вокал соль
ный, дуэты, ансамбли, хор. Со сцены 
выступали чтецы, были даже цирко
вые номера. Их представила Лилия Ма
ковская из Ламенки. Необычным было 
её выступление в стиле оригинально
го жанра под названием «Танец голу
бя». Голубь Арнольд выполнял замыс
ловатые «па» под руководством своей 
дрессировщицы. Дрессура – сравни
тельно недавнее её увлечение, а всю 
свою жизнь Лилия посвятила цирку, ра
ботая в оригинальном жанре.

– Мне было лет семь, когда в Омске 
мама впервые привела меня в цирк, – 
рассказала профессиональная артист
ка. – Помню, как до слёз испугалась 
клоуна в ярком костюме. Когда верну
лись домой, подруга мамы начала меня 
успокаивать, объясняя, насколько ин
тересна, трудна и даже опасна рабо
та людей в цирке. Рассказ был таким 
впечатляющим, что я прониклась ис
кренним восхищением к людям этой 
профессии. Мне кажется, что именно 
в этот момент внутри чтото щёлкнуло, 
и я «заболела» цирком на всю жизнь. 
Теперь стараюсь передать своё умение 
юным жителям Ламенки. Там я создала 
эстрадноцирковую студию «Галакти
ка». И мы с воспитанниками уже выез
жаем на гастроли, пока, правда, в пре
делах района, но верим, что будем ра
сти профессионально и расширять го
ризонты.

Тем временем на сцене участники 
сменяли друг друга. Песни собствен
ного сочинения исполнил дуэт Татья
ны и Алексея Кашкаровых из села Мед
ведево, прекрасный голос продемон
стрировала солистка Галина Харчен
ко из Новой Хмелёвки, авторское сти
хотворение прочла со сцены Зинаида 
Осинцева из Евсино, Анатолий Горбу
нов – житель Средних Чирков – блес
нул умением игры на бересте. Порадо
вал зрителей дуэт вокалистов из Ма
лышенки – Любовь Поликарпова и Та
тьяна Михайлова. Голышмановская по
этесса Валентина Байшева поделилась 
своим сокровенным в стихах. Зажига
тельно выступила на исконнорусском 
народном инструменте – ложках – Ва
лентина Чалкова из села Черемшан
ка. Великолепно прозвучали песни со
листок Людмилы Пономарёвой из Ко
ролёво и Любови Швецовой из Голыш
маново, а также замечательного трио 
ветеранов «От Афгана до Чечни» в со
ставе Владимира Буракова, Юрия Ге

расимова и Юрия Казана. Естествен
но, мероприятие не могло оставить 
без внимания самодеятельный народ
ный хор «Россияночка», где треть все
го состава – люди пенсионного возрас
та. В концерте выступила и председа
тель районного совета ветеранов Ири
на Грабко.

Люди, привыкшие вкладывать всю 
душу в работу, так же с полной отда
чей выступали на сцене. А в зритель
ном зале было тепло от жара людских 
сердец.

Поздравить ветеранов с творческим 
почином пришли представители рай
онной администрации. Владимир По
пов, начальник управления развития 
АПК, выразил искреннюю уверенность 
в том, что фестиваль обязательно при
живётся в районе.

Финальным аккордом первого фести
валя стал вальс «Голышманово в сердце 
моём», его авторы – наши земляки Ана
толий Кузнецов и Павел Щиклин, а пели 
эту песню и артисты, и зрители.

Можно с уверенностью сказать – фе
стиваль состоялся, он принят земля
ками. А его название говорит само за 
себя, ведь никогда не иссякнут таланты 
людей, живущих на нашей земле.

Инна аНдРИаНова.
Фото предоставлено

телеканалом «лТР».

Не иссякнет родник творчества

Привлечь молодёжь на предприятия

На сцене – лилия Маковская

Уроки дают ветераны
В преддверии Дня учителя в Медведев

ской школе дан старт серии уроков, кото
рые проводят для наших ребят учителя, вы
пустившие когдато их родителей из стен 
школы. Эти уроки стали очередным заня
тием клуба «Золотое сердце». Клуб объеди
нил действующих учителей и их наставни
ков, у которых ещё есть «порох в порохов
ницах», которые готовы снова встать перед 
учениками и увлечь их интересной бесе
дой, игрой, стихотворениями, воспомина
ниями. Уроки проходят под девизом: «Учи
тельская душа не уходит на заслуженный 
отдых!» Учителя с волнением и с энтузи
азмом откликнулись на предложение. Они 
будто и не уходили из школы – так же само
забвенно окунулись в творческий процесс! 
Школьники побывали на уроке «География 
моей семьи на карте России» в форме кру
глого стола, где узнали некоторые факты 
из биографии учителей и совершили экс
курсию по карте России. Интеллектуальную 
игру «Счастливый случай», которую орга
низовала для ребят Нина Петровна Смоли
на, обсуждали долго – шутки, юмор, задор, 
душевные комментарии учителя запали в 
душу детям. Не обошлось и без курьёзов: 
на вопрос Нины Петровны «Волга и Ока – 
это…» находчивый паренёк ответил «…это 
машины!» и получил высокую оценку свое
му чувству юмора.

Серьёзный разговор состоялся на уро
ке Веры Васильевны Хабаровой. Она гово
рила о творчестве своего любимого поэ
та Эдуарда Асадова и за основу разговора 
взяла стихотворение «Дорожите счастьем, 
дорожите!» Равнодушных не было – ребята 
активно включились в разговор о счастье, 
учителя задавали тон. Стихи Асадова в ис
полнении Веры Васильевны и Нины Петров
ны вызвали аплодисменты. Нина Павловна 
Никифорова, в прошлом учитель русского 
языка и литературы, завуч, комментирует:

– Вера Васильевна и раньше так вела уро
ки – с чувством, с толком, с таким же увле
чением темой.

После уроков встречи продолжались. 
Уважаемые коллеги во время этих встреч 
преображались, на щёчках появлялся лёг
кий румянец. По их отзывам, возраст ухо
дил на задний план. Они радовались встре
че друг с другом, воспоминания возвраща
ли их в молодые годы, а в учениках они ви
дели их родителей – тех своих учеников, 
для которых в сердце педагогов нашлось 
каждому местечко навсегда! 

людмила кУТыРЁва,
с. Медведево.

Фестиваль

нам пишут

В этом году шестнадцать сту
дентов агропедколледжа ста
жируются на сельхозпредпри
ятиях района по системе ду
ального обучения. Недавно в 
учебном заведении провели 
встречу потенциальных работо
дателей со студентами рабочих 
специальностей. Если раньше 
руководителям предприятий 
представляли студентов стар
ших курсов или выпускников, то 
в этот раз выбор пал на перво
курсников. О задачах, которые 
ставили организаторы встречи, 
рассказала директор агропед
колледжа Галина Владимиров
на Прейс:

– Многие первокурсники ещё 
не определились, для чего они 

поступили, чего могут достичь 
при желании, поэтому такая 
встреча должна показать, какие 
возможности открываются пе
ред выпускниками рабочих спе
циальностей в нашем районе.

Встреча эта – обоюдовыгод
ная. Руководители предпри
ятий могут присмотреть себе 
кадры, пригласить когото на 
практикодуальное обучение 
или задуматься о заключении 
договора на целевое обуче
ние. Крестьянскофермерское 
хозяйство Жакслыка Исмакова 
давно сотрудничает с агропед
колледжем.

– Главное, чтобы работ
ник был ответственный, тог
да с него будет толк, и, конеч
но, надо осваивать современ
ную технику, – говорит руково
дитель. – У нас люди уходят на 

пенсию, поэтому молодые ка
дры нам нужны. У нас проходил 
практику Никита Робканов. На 
областном конкурсе «Лучший 
трактористмашинист» парень 
занял первое место. После 
службы в армии Никита вернул
ся к нам на предприятие, чему 
мы очень рады. Хороший спе
циалист вырос, ответственный, 
стремится досконально изу
чить технику. Сейчас проходят 
практику Андрей Шкамлотов и 
Иван Лаптев.

Студентов такие встречи мо
тивируют. Евгений Баженов хо
чет работать в сельском хозяй
стве, поэтому поступил в агро
педколледж.

– Сейчас есть спрос на трак
тористов, – рассуждает парень. 
– Я сам голышмановский, здесь 
живу, у нас много сельхозпред
приятий, есть перспективы.

С участниками встречи про
вели деловую игру, каждый же
лающий мог пройти собеседо
вание с работодателем и оце
нить свои шансы устроиться на 
работу. Из восемнадцати участ
ников половину приняли на по
стоянную работу, одному отка
зали, остальных приняли с ис
пытательным сроком.

Возможно, такие встречи по
могут удержать специалистов в 
районе. После обучения парни 
чаще всего отправляются в ар
мию. Если они будут знать, что 
после года службы их на родине 
ждёт работа, обязательно вер
нутся.

олеся ЗаЗУлИНа.
Фото предоставлено

телеканалом «лТР».

На помощь
придёт «АНгел»

ещё во время обучения студенты агропедколледжа
могут поработать на производстве

(На правах рекламы)
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